

La OMT presente en Brasil para comenzar a trabajar en la primera Oficina Regional para las Américas

Río de Janeiro (Brasil), 18 de diciembre de 2023 - La OMT ha seguido ampliando su apoyo a sus Miembros en las Américas, y durante una visita oficial a Brasil avanzaron los planes para crear una primera Oficina Regional para la región.

El Secretario General Zurab Pololikashvili encabezó la delegación de la OMT en Río de Janeiro y Brasilia (13-17 de diciembre), reconociendo el firme apoyo y compromiso de Brasil con el turismo para el desarrollo. En Brasil, el Secretario General Pololikashvili mantuvo reuniones bilaterales con el Presidente Luiz Inácio Lula da Silva y con el Ministro de Turismo del país, Celso Sabino.

Primera Oficina de la OMT para las Américas

En la 25ª Asamblea General de la OMT (Samarcanda, Uzbekistán, 16-20 de octubre), los Estados Miembros votaron a favor de establecer una primera Oficina Regional para las Américas en Río de Janeiro. La Oficina reforzará aún más la presencia mundial de la OMT sobre el terreno, que se sumará a una Oficina Regional para Oriente Medio en Riad (Arabia Saudita), a una Oficina de Apoyo Regional en Nara (Japón) y su sede en Madrid (España).

- El Secretario General Pololikashvili se unió al Ministro de Turismo, Celso Sabino, y a otros delegados de alto nivel para visitar el lugar y supervisar los primeros planes para la Oficina Regional.
- Sobre la base de los planes establecidos en la Asamblea General, la OMT y el Gobierno de Brasil organizaron una ceremonia especial para celebrar el acuerdo oficial de la Oficina Regional.
- El inicio del proyecto ha sido anunciado como una gran oportunidad para apoyar el estatus de Brasil como líder turístico de las Américas, así como uno de los principales destinos mundiales.
- La Oficina Regional para las Américas se centrará en reforzar la promoción de las inversiones. Uno de los primeros resultados clave serán las directrices destinadas a impulsar las inversiones verdes, reconociendo la importancia de la biodiversidad para el turismo en las Américas. La Oficina de Río también desarrollará una estrategia en

torno a la formación técnica de los jóvenes, permitiéndoles adquirir las habilidades profesionales que necesitan para hacer crecer el sector en toda la región.

El Secretario General de la OMT, Zurab Pololikashvili, declaró: “La Oficina Regional de la OMT para las Américas apoyará la evolución del sector turístico no solo en Brasil, sino en toda la región. Río de Janeiro será un verdadero centro de liderazgo e ideas, con un enfoque en el crecimiento y la consecución las inversiones para el sector y en aprovechar el poder del turismo para un desarrollo sostenible e inclusivo”.

La OMT conversa sobre turismo con el Presidente Lula

El Secretario General Pololikashvili fue recibido calurosamente por el Presidente Luiz Inácio Lula da Silva, lo que refleja el reconocimiento de la misión de la OMT por parte del más alto nivel político de Brasil. Sus conversaciones bilaterales se centraron en las prioridades compartidas, como el aumento de las inversiones en turismo tanto en Brasil como en toda la región, y hacer del sector un motor de crecimiento y oportunidades.

En conversaciones bilaterales con el Ministro de Turismo, Celso Sabino, la OMT destacó el enorme potencial del turismo en las Américas.

Celebrando la excelencia turística en Brasil

Durante la visita oficial, la delegación de la OMT se unió a las celebraciones de los mejores talentos y líderes del turismo de Brasil. La ceremonia de entrega de los Premios Nacionales de Turismo (Brasilia, 16 de diciembre) reconoció a personas e iniciativas que transforman el sector. La OMT también participó en la inauguración oficial del Salón Nacional de Turismo.

Enlaces relacionados

[La Asamblea General de la OMT respalda una creciente presencia sobre el terreno: Oficinas Regionales en América y África en camino](#)

[Departamento Regional de la OMT para las Américas](#)